

わたしたちの学校紹介

23

大村高等学校

生徒数948人 教職員数77人
久原1-591 ☎2660
校長:田川直行



旧制の大村高等学校の校章を元にした大村高校女子生徒の襟章



校是「両道不岐」

本校は、今年で創立125周年を迎える全国有数の歴史ある学校です。しかし私たちは先輩たちが築き上げた伝統に甘んじることなく校是である『両道不岐』のもと、学習、部活動、学校行事に全力で取り組んでいます。

両道不岐(りやうどうふぎ) 一つの道に分かれておらず、本来一つであるという意味

あなたの夢応援団

夢をかなえる進路指導が実を結び、20年度は現浪合わせて国公立大に167名が合格しました。また、医学部医学科には4名の合格者が出ました。



部活動

今年の高総体では漕艇部男女がそれぞれ総合優勝5連覇、山岳部女子が団体優勝、バスケット部女子が4位、サッカー部が3位に入るなど大活躍

学校行事

9月には体育大会と五教祭(文化祭)があります。体育大会では学年の枠を越えた4つの班編成で得点を競います。中でも班ごとの応援合戦は見応えたっぷりです。五教祭では3年家政科のファッションショーがとても素敵です。その他にも12月には、1年生による大村見て歩きや、2月にはマラソン大会、芸術祭、家政科課題研究発表会が行われ、3月には理数科課題研究発表会が実施されます。



今年の壮行式

でした。文化部でも文芸部が全国総文祭に県代表として4年連続出場します。

平成23年度から理数科は『理数探究科』に変わります!

地域医療や国・県の科学技術をリードする人材の育成を目指して

理数科初の「産学官連携」を軸とした教育活動や「医療機関」などの支援により、科学的、数学的なりテラシーの伸長を図り、医学系、理工系の2類型を設置し生徒の進路実現を支援する新しい学科に進化します。



森山西小4年1組の皆さん

本校理数科・理科部生徒による出前講座「移動科学館」のようす

このページは文芸部2年生の安在恭弥さん(西大村中出身)、岩崎由希恵さん(玖島中出身)が作成しました。今回の11月号では、向陽高校を紹介します。